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Compte Rendu du  « CA » du  10/06/2024 

Etaient présents: BOULLENOIS Jean Christophe, LEVITRE Christian, ROUXEL Jo, TROTIN Marc, 

OPPE Jean François, JAUNAULT Guy, MARCHAND Philippe, LAFOREST  Carole,  BRIVOAL Philippe,  
COURTIN Sébastien, GOUEZIGOUX  Bruno, LE CORRE Eric,  LEFROID Philippe Président  
d'honneur 
 

Absents excusée : , POIZIVARA Eliane, Philippe LARDON Pierre, DESETRES Jean Yves, TANGUY 

Bruno, LIEFFROY Philippe, GATEAU Stéphane, 

 

1. Approbation du PV « CA » 13/05/2024 

Approuvé 

2. Nombre d’adhérents au 15/04/2024     ChL 

362 adhérents  et  211 licences pour 340 adhérents le  09/06/23  

3. Trésorerie          JF 

Trésorerie bonne 

Encaissement en mai : Adhésions: 350€ 

 Adhésions en hausse de 4,33% par rapport à 2023 

Dépenses en mai : Divers matériels pour le club et pavillons : 624€ 

4. Démission de Bruno Tanguy       PhB / JY 

Décision de Bruno, dommage pour le club. 

Le CA a pris acte de sa décision 

5. Travaux dans le club         PhB 

Remerciement de PhB aux  bénévoles venus pour : Nettoyage du toit du auvent et des 

extérieurs, fabrication du panneau des sponsors, mise en place des panneaux sur le port. 

Reste à faire une étagère dans placard et aération du local à bouées et rinçage des bouées… 

Rendez vous le 14/06 à 14h30 

6. Bilan USHIP         Eric/PhB 

Très satisfait de l’organisation sur tous les plans. Félicitation aux bénévoles. M. Poujade 

(Uship) satisfait et renouvelle son partenariat a pour N+1 

*Améliorations possibles : 

  S’y prendre plus tôt pour IC,  lots … 

 Inscription des bateaux adhérents et non participants EH à 50%  du prix  

*Date USHIP 2025 les 30/31// 05 et 1/06 

 Sur l’eau         Eric 

Bien. 40 Btx, météo bonne. 2 batx sans feux ont été pénalisés. Flash  light pas obligatoire, 

mettre dans les IC le texte officiel  

Après jury classement HN1 est définitif : Remise des prix au 3 premiers samedi 22/06 à 

midi 

 A terre         PhB/JF 

Bien, 110 repas facturés. Revoir les réservations des tables pour les équipages nombreux 
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 Financier 

Dépenses : 3678, recette 3822, résultat : 145€ 

7. Président commission régate      Eric/PhB 

Eric stop la présidence  mais reste à la commission. 

Merci Eric pour le travail effectué 

Sébastien accepte de prendre la présidence.  

8. Contrat d’occupation salle        PH 

Rencontre avec L. Le Mercier et PHB, JY, PhL : 

 Point sur les travaux à réaliser 

 Planning des travaux pas faisable, il faut d’abord faire la toiture. 

 En attente du contrat définitif, quelques corrections mineures. 

9. Bilan sortie Bélon         Jo 

Belle réussite, beau temps avec quelques avers le dimanche. 

17 Batx et 30 pers. Cout : 54€ 

10. Bilan sortie Hoëdic        Pierre 

Bien passé, beaux temps mais petit vent frais 

32 pers. Ambiance sympa. Cout : 16 adhérents x 15€ = 240€ 

Pour 2025 sortie vers Houat 

A améliorer : Regroupement à la sortie du bateau pour photo de groupe et proposition de 

rdv pour ceux qui veulent manger ensemble. 

11. Fête du sport         Carole 

Samedi de 14h à 17h à l’extérieur de la salle Omnisport 

Carole tiendra le stand CNML avec JF,  PhB. Rdv à 10h30 

Proposition d’activités : Matelotage, Puzzle, balisage sur maquette, lecture de cartes , 

vocabulaire… 

12. Fête du Port 29/06        PhB 

*Godille par Le CNML : 

 Chercher les batx à Groix => PhB 

 Courses de godille l’après midi 

*Puces Nautique par le CNML 

 Faire un mail pour apporter au club le samedi 22/06 matin les objets à vendre avec le 

nom du propriétaire et le prix de vente et donner la marge de négo. => ChL 

*Gerbe en mer par la SNSM  

 Faire un Framadate pour emmener des passagers pour assister à la cérémonie en 

mer avec le nom du propriétaire et le nbre de places dispo. RDV à 11h. => ChL 

13. Parade Lorient/Océan 30/06 14h      PhB 

3 à 4  batx du club 

Mail à relancer en demandant le nom des batx , nom du skipper, le nombre de passagers 

pour les AffMar. => ChL 

14. P’tits mercredi de la Rade       PhB 

Par le CNL le 12/06 et dans 15j par Port-Louis 
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15. Sortie BREST 24        Ch 

Mail à envoyer avec le planning de JY. => ChL 

16. Réunion Sellor/CPM        PhLeffroid 

En négociation, la reprise des ports de la Sellor par la CPM  avec l’ensemble du personnel et 

sans changement de tarif. 

M. Le Bras partirait en retraite et serait remplacé par Brieu Morin de la Sellor (au 

conditionnel) 

Projet prévu pour 2025 

17. Réunion Comité de la Rade       PhB 

Réunion mercredi 14h30 avec Alain Le Bour du CNL, JF et PhB pour point sur les comptes et 

les statuts 

18. Bilan Tan Cup         BrunoG 

Sympa, les 34 pompiers sont content, météo bonne. 

20 batx participants, à renouveler en 2025 

Gros travail de stephane 

19. Locabelle  7 et 8/9        PhB 

Salle retenue idem 2023, voir avec la mairie si on peut avoir une salle moins bruyante => PhB 

Repas type « auberge espagnole », chacun apporte son repas. Apéro et boisson par le CNML 

Thème des déguisements : A Voir avant fin juin 

20. Forum des Association 7/9       PhB 

Pendant la Locabelle 

JF, Guy, PhLeffroid s’en chargeront 

21. Occupation de la salle en juin juillet et aout    Ch 

 Jeudi 13/06 : Salle sans cuisine par  Navisport 

 23/08 sans cuisine, pot le soir et 24/8 avec cuisine pour repas le soir par Arpége 

Guy se charge des clés 

22. Formation 1er secours       PhB  

Par le Btx Ecole : Soit à bord d’un batx si pas nombreux sinon en salle.  

Soit le 12 ou le 19 octobre à 14h. A voir avec le Batx école. =>PhB 

23. Questions diverses 

 PhB : Réduction pour location de la salle par le club Bélon/Aven de 180 à 100€ => 

Eliane pour la facture 

 Guy :  Marc Chaty de la mairie souhaite nous présenter le projet d’école de voile légère à 

Locmiquelic. Prendre rdv avec Marc => ChL ou Guy 

 JF : AC de la régate de la rentrée à mettre sur le site 

     GV en Dacron de 26m2 à donner 

 Eric propose un échange de pavillon avec le club de Courseullesl sur Mer 

24. Date du prochain « CA » 

Lundi 02/09/2024 à 18h 
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  Tous les points de l’ordre du jour ont été abordés. 
Fin de la réunion vers 20h 

 
Le Secrétaire de séance,                                                     Le Président, 

Christian LEVITRE,                                                          Philippe BRIVOAL 


